



DIGITALE HELDEN

Film ab und ACTION!

Die Socialmania-AG dreht zurzeit einen Präventionsfilm, indem die Gefahren im Netz thematisiert werden. Unter anderem stehen *Cybermobbing*, das Nutzungsverhalten von *Musical.ly* sowie *Sexting* (u.a. Nacktbilder) im Fokus.



Das Drehbuch, die schauspielerischen Darstellungen sowie das Schneiden des Films haben sich die Digitalen Helden zu Eigen gemacht. Die AG-Leitung fungiert hierbei als Unterstützung und berät die Helden in rechtlichen Angelegenheiten.

Die Socialmania AG möchte in diesem Jahr mit ihrer medienpädagogischen Projektarbeit (Präventionsfilm) an der Ausschreibung des Mediasurfer Hessen teilnehmen. Vielleicht besteht eine Chance auf den Medienkompetenzpreis 2019.

Verdient hätten es die Helden 😊



Text/ Bilder: Frau Nölker